
Vollversammlung Vereinsgemeinschaft 

am: 04.10.2018 

 

Anwesend:15 Vereine lt. Liste 

Beginn: 20:07 Uhr 

 

Punkt 1:  

Begrüßung durch den ersten Vorstand 

 

Punkt 2: 

Terminvergabe der Vereine.  

 

Punkt 3:  

Termine für die jeweiligen Altpapiersammlungen werden vergeben.  

Termine für 2020 sind noch nicht bekannt, da Alba so weit im Voraus keine Termine 
mehr vergibt.  

 

Punkt 4:  

Dank an alle, die am Spielplatz geholfen haben.  

Umrandung rausgerissen, Kies rausgemacht. Dreck muss noch weggefahren werden 
und für den Rest muss man die Genehmigung der Gemeinde abwarten.  

Anhänger der kippen kann wird benötigt.  

Arbeitseinsatz am Samstag 13. Oktober 2018 um den Dreck auf den Kipper zu 
werfen und dann wegfahren. Treffpunkt um 08:30 Uhr.  

Ring ist fast fertig, bis auf die große Fläche. Dies wird dann nächstes Jahr gemacht.  

 

Punkt 5:  

Fahrbare Heizung in der FPA ist jetzt drin. Für alle zugängig, kann auch kleine 
Räume beheizen.  



In JMH wurde Besteck wieder aufgefüllt. An der FPA wird gerade aufgefüllt. Gabeln, 
Messer und Löffel sind schon da. 250 Tassen wurden neu gekauft. Auch auf 250 
volle Besteckservice wird aufgefüllt.  

2 Anfragen für die Entsorgung der Tassen: 
Kindergarten wäre an 40 bis 50 Tassen interessiert. 
Narrenzunft wäre bei Veräußerung auch interessiert.  

 Tassen werden zwischen Kindergarten und Narrenzunft aufgeteilt  

18 neue Tortenheber wurden bestellt, jede wird mit VG beschriftet.  

Korkenzieher werden noch benötigt, Manne kümmert sich darum.  

Winterwand ist eingebaut, diese bleibt bis Frühjahr stehen.  

 

Punkt 6: 

Eingangsportale am Ortseingang wurden frisch gestrichen.  

Sporthalle: 
Planung läuft. Vereine werden einen Brief bekommen, dass diese sich beim Bau 
einbringen müssen.  
2020 wird diese fertig sein.  

Dorffest: 
Rechnungen sind noch nicht da. Zahlung von Alpirsbacher steht auch noch aus. 
Rechnung von Trachtenkapelle steht auch noch aus.  
Wenn Gema bis Ende des Monats noch nicht da ist, wird abgerechnet, Gema kommt 
dann im Nachhinein.  

Meinungen zum Dorffest:  

Mit dem Krankenwagen und DRK ist viel schiefgelaufen, dies sollte man bei einem 
nächsten Dorffest berücksichtigen. Der Krankenwagen wurde innerhalb von 1 ½ 
Stunden 13 Mal angerufen. 

Das mit dem Container war sehr gut.  

Narrenzunft war die letzte, die an den Container ging und diese hatten keinen Platz 
mehr, da andere Vereine Kartons entsorgt haben. Wenn darauf jeder achtet, würde 
es für jeden reichen.  

Neue Vorhänge für die FPA: Angebot ist immer noch nicht da. Dieses Jahr wird das 
nichts mehr, erst nächstes Frühjahr nach der Fastnacht.  

Fußball hat die Halle gesperrt, dies von der Gemeinde zu erfahren war nicht ok. Dies 
kann man in einer Sitzung oder direkt miteinander regeln, nicht über die Gemeinde.  



Sitzungen werden jetzt immer abwechselnd donnerstags und mittwochs stattfinden.  

 

Ende: 21:13 Uhr 


